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Piazza d’Armi, il rilancio diMaran: un grande parco pubblico
L’assessorepresenta la propostadel Pgt per il sitomilitaredismesso aBaggio.Tramontato il progettodell’Inter

Da verde privato a verde
pubblico. Dalla Pinetina bis
dell’Inter a grande parco. Ad
annunciare il nuovo destino di
piazza d’Armi, il sito militare
dismesso nel quartiere di Bag-
gio, è l’assessore all’Urbanisti-
ca, Pierfrancesco Maran. Lo fa
amodo suo. Pubblicando sulla
pagina facebook un lungo
post: «Siamo arrivati a una
proposta nel nuovo piano di
governo del territorio che ri-
duce le volumetrie e le qualifi-
ca per grandi funzioni urbane
con a fianco un grande parco,
una proposta del Comune che
è stata condivisa dal fondo». Il
fondo in questione è Invimit,
fondo dello Stato e proprieta-

rio della gigantesca area di
400mila metri quadrati a ovest
della città. Qui l’Inter aveva fat-
to sapere di voler realizzare il
suo nuovo quartier generale,
di voler trasferire nel medio-
lungo periodo, non solo i cam-
pi della giovanile e della Pri-
mavera ma anche quelli della
prima squadra, nonché la sede
stessa della società. Un proget-
to dal valore di 100 milioni di
euro, secondo le prime stime.
Ma al momento delle presen-
tazione delle offerte la società
nerazzura si è volatilizzata.
Adesso ci si riprova: il 2 ago-

sto Maran ha convocato una
riunione con la proprietà, il
Municipio 7, le grandi associa-

zioni ambientaliste (Fai, Italia
Nostra, Legambiente, WWF) e
il Dam degli agricoltori, per
iniziare a immaginare proget-
to, gestione e fasi iniziali della
creazione del nuovo parco. «Il
parco — dice Maran — dovrà
da un lato tutelare alcune ca-
ratteristiche naturali che si so-
no create nella zona, essendo
però anche al servizio dei
quartieri e della comunità mi-
lanese, tutelando anche le fun-
zioni sportive come la società
di calcio giovanile che c’è al-
l’interno». Ad agosto inizie-
ranno le attività di bonifica
dall’amianto e la successiva
demolizione dei magazzini.
«La proprietà — dice l’asses-

sore — sta lavorando, coeren-
temente con il Pgt, a uno svi-
luppo non residenziale che of-
fra servizi anche verso il quar-
tiere». A settembre gl incontri
si trasferiranno sul territorio.
«Abbiamo letto con estremo
interesse le dichiarazioni del-
l’assessore Maran— replicano
i 5 Stelle con Gianluca Corrado
—. La giunta ha approvato un
Pgt che consentirebbe, tra le
strutture di interesse pubblico
e privato, la totale cementifica-
zione dell’area. Sono certo che
l’assessore non tarderà a fuga-
re ogni dubbio sulle intenzio-
ni dell’amministrazione».

M. Gian.
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«M4, eredità difficile»
Sala e i rilievi del pool:
le periferie una priorità
Centro Saini in crisi, chiesta una relazione a Guaineri

«Sono sue opinioni. Su al-
cune cose sono d’accordo, su
altre meno. Ad esempio non
credo che un assessorato alle
Periferie serva, perché dere-
sponsabilizzerebbe gli altri
assessorati. La nostra è dun-
que una precisa scelta politi-
ca». Beppe Sala risponde ai ri-
lievi mossi da Gherardo Co-
lombo, presidente del Comi-
t a t o p e r l a l e g a l i t à ,
l’organismo di controllo isti-
tuito dallo stesso sindaco do-
po l’elezione. Nella sua rela-
zione l’ex pm di Mani Pulite
non ha certo fatto sconti alla
giunta di Palazzo Marino. Sul
tema delle periferie e sui co-
sto della futura linea 4 della
metropolitana, in particolare.
«Abbiamo anche ereditato

una situazione difficile e ab-
biamo anche messo un po’ a
posto le cose. Quindi da qua
in poi si andrà avanti bene,mi
auguro», si limita a commen-
tare il sindaco in merito alla
critica più dura contenuta
nella relazione del Comitato.
Quella che sottolinea come
anche a Milano si sia «dato
spazio alla pessima abitudine
di non concludere un’opera
pubblica entro la cornice de-
terminata nell’originaria pro-
gettazione, aprendo la strada
ad aumenti di spesa pubblica
motivati da riserve e varianti
senza che nessuno sia chia-
mato a rispondere a questo
surplus di spesa, a cominciare
da chi il progetto definitivo ha
approvato».
Periferie e metropolitane. E

meno male che la location
solleva un po’ il morale: Sala

ha appena finito di visitare il
nuovo Apple store, con la fon-
tana di cristallo di Norman
Foster e la piazzetta tirata a lu-
cido. I turisti fotografano, i
milanesi sembrano apprezza-
re. «Gli oneri di urbanizzazio-
ne andranno ai quartieri peri-

ferici», sottolinea non a caso
Sala. «Sulle periferie stiamo
lavorando. A settembre pre-
senteremo quello che voglia-
mo fare». La relazione però è
una ferita che brucia. Il Comi-
tato bacchetta Palazzo Marino
persino sullo stato del centro

sportivo Saini, «che mentre
potrebbe rappresentare un
fiore all’ occhiello per Milano,
si presenta, nella realtà, in
una veste globalmente lonta-
na dagli standard di strutture
similari di altre città». Il sin-
daco non si sottrae: «Ho chie-
sto una relazione sul tema al-
l’assessore». Ma in generale i
toni non certo accomodanti
di Gherardo Colombo e dei
suoi sono da leggere come un
segnale (anche) positivo: in
Comune c’è un organismo di
controllo che svolge fino in
fondo il proprio compito e
certo non è «addomesticato».
Il sindaco conferma: «Non mi
sarei aspettato che appog-
giasse in pieno ogni cosa che
facciamo, altrimenti sarebbe
stato inutile. La sua relazione
è un segno di indipendenza».

A. Se.
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I temi

● Sul cantiere
M4, scrive
Gherardo
Colombo nella
relazione, si è
«dato spazio
alla pessima
abitudine di
non concludere
un’opera
pubblica entro
la cornice
determinata
nell’originaria
progettazione»

● Quanto al
Piano periferie,
Colombo
suggerisce
la nomina
di un assessore
dedicato

Università

Iulm, Canova
nuovo rettore
«Gli studenti
protagonisti»

G ianni Canova è il
nuovo rettore
dell’università Iulm.

Professore di Storia del
cinema e Filmologia, già
prorettore vicario e
preside della Facoltà di
Comunicazione, relazioni
pubbliche e pubblicità,
succede a Mario Negri, che
ha guidato l’Università dal
2015 (e lascia l’incarico in
anticipo). Il consiglio di
amministrazione ha eletto
Canova all’unanimità per il
periodo 2018-2024.
«Un’elezione— scrive in
una nota l’ateneo— che
garantisce equilibrio fra
innovazione e continuità.
Negli ultimi anni, sotto la
guida del professor Negri,
l’università Iulm è
cresciuta sia in termini
qualitativi che
quantitativi, affermandosi
come leader nella
formazione legata alla
comunicazione». Canova,
64 anni, è il primo docente

di cinema ad assumere la
carica di rettore di una
università italiana:
«Rafforzeremo la crescita
mettendo al centro
dell’università lo studente
— ha detto il neoeletto—
Per troppo tempo
l’università italiana è stata
governata e programmata
in funzione dei professori,
delle loro esigenze e delle
loro carriere. È tempo che
l’università torni alla sua
missione originaria:
quella di formare la classe
dirigente di cui il Paese ha
bisogno. Con una
governance collettiva e
con scelte che, mi auguro,
sappiano essere
coraggiosamente
visionarie, farò tutto il
possibile perché Iulm
diventi unmodello
virtuoso e innovativo nel
sistema italiano».
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Docente Gianni Canova, 64 anni
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CON EASY LAND ROVER,
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DISCOVERY SPORT

Qualunque sia la tua avventura, vivila con Discovery Sport.
Grazie alle sue capacità e alle sue tecnologie innovative sarai sempre
pronto ad affrontare ogni cosa. All’interno, il comfort intelligente
dei sedili 5+2 ti darà più spazio per i tuoi compagni di avventura
e per le attrezzature. All’esterno, ti offrirà sempre il massimo
del design e dello stile. Non c’è da meravigliarsi se Discovery Sport
è uno dei SUV compatti più versatili su strada. E anche fuori.
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